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九十三學年度第二學期第六次行政會議記錄 

一、時間：民國九十四年四月十三日（星期三）上午九時 

地點：本校行政大樓三樓會議室 

二、主席：黃校長文樞                        記錄：楊玫棻 

三、出席人員： 

李副校長少如 

黃總務長郁文 

高院長長 

林主任文滄  

張教務長瑞雄 

翁院長明壽 

劉館長漢榆 

謝學務長明勳 

鄭院長治明 

紀主任新洲 

林研發長法正(曹振海代)

童院長春發 

黃主任正吉  

 

四、列席人員：吳專門委員明達 

五、第四、五次行政會議記錄：修正後確認 

六、主席致詞： 

(一)四月十一、十二日大學評鑑委員蒞校實地訪查。這次評鑑提供本校自我檢

討的機會，對學校肯定的部份，本校表示欣慰。本校資料的準備稍嫌不足

，應可更進一步充份準備。此外，針對上一次問卷調查的結果，若同仁及

同學們對評鑑問卷反應不佳或對校務不清楚的部份，請各單位確實反省檢

討改進。 

(二)大學評鑑期間本校許多同仁，投注很多心力，我在此由衷地表示感謝。尤

其是研發處同仁，不論是資料準備、評鑑委員交通、食宿、接待等事宜，

皆不眠不休地籌劃與執行，對於他們的辛勞與付出，請曹振海教授轉達本

人的嘉許與慰勉之意。 

(三)大學教學卓越計劃本校列為初審通過的二十個學校之一，預計四月二十四

日及五月一日進行簡報及複審，最終將有十所學校獲選。本校若能獲選，

未來將設教師專業成長中心、學生學習與輔導中心及教學科技資源中心。 

 (四)下星期二(十九日)我受邀訪問日本岡山大學及京都大學，其中岡山大學環

境與工程學院將與本校管理學院簽訂院際合作，未來本校也將參與日本、

韓國及臺灣三地環境方面的研討，共同為環保善盡心力。 
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報告事項： 

黃總務長郁文： 

(一)本校電力系統已商請多位技師研議，發覺各區域系統都不盡相同，各學院間都有

保護電驛，避免迴衝。下週六（二十三日）為配合 69KV 變電站之啟用，需停電

以跳接，停電已公告周知。東華園區將正式改接、加裝三個保護電驛以穩定電

力，未來半年內全校將做整體維修，預計年底前將所有電路重新檢討完成。 

(二)近日發覺本校基層單位與二級單位部份已出現溝通不良情形，尤其是跨處室的協

調，甚至同一組組內都可能出現不一致的狀況。五月一日起總務處將有多位組

長輪調，目前也正在辦理一位新組長的徵選。 

高院長長：若二級主管以下協調有問題，各處室主管應負起責任，有時是溝通不良而非不

溝通。應可以設計一份檢討表，請同仁以不具名方式，列舉溝通不良之單位與

人員、事件，做為改進依據。 

李副校長少如：學校已有開誠佈公交談管道，但溝通依舊不夠，需要多一點溝通，例如東

華與花師合校議題宜及早討論、評估與溝通。 

校長指示：本校行政協調有其必要，如何促進同一單位內橫向協調，有效的溝通，然後推

動至跨處室協調，值得大家思考，希望能提出具體有效方案。至於電力問題，

可以改善的部份就應儘速去做，針對問題癥結所在，整體評估與建檔才會有效

率，而且日後也才得以研考與追蹤，以便釐清責任歸屬問題。 

七、散會：中午十一時。  


